

2022年3月8日  
株式会社鈴木スプリング製作所  
管理部総務課

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年3月4日、当社に勤務する従業員1名が新型コロナウイルス（COVID-19）に感染していることが判明いたしましたので、下記の通りご報告申し上げます。

- 感染者：間接部門の社員1名  
（静岡県浜松市北区三幸町440-1、工場内事務所勤務）
  
- 濃厚接触者：所管保健所調査は、社内に濃厚接触者の該当なし。
  
- 経緯：3月4日（金）発熱と頭痛により自宅待機。  
（朝の検温38.1℃）  
保健所の指示により当日医療機関を受診、検査の結果、陽性が判明。  
※最終出勤日3月3日（木）
  
- 対応：3月4日（金）、当該社員の行動範囲の共用部の消毒作業を実施。  
また、社内基準濃厚接触者に準ずる社員11名のPCR検査の結果、全員が陰性と判明。

今後につきましては、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますこととお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。